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もったいない！ 未来のために
母の視点で よ り も で見直し
 次世代に借金、リスクを残さない

今日 よ り も 明日
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　立秋を過ぎました。お元気でいらっしゃいますか、まだまだうだるような暑さが予想されますが、辛抱辛抱とみんなで耐えた節電

の夏、どこかに涼風を感じる日の訪れを楽しみに、頑張って乗り切りたいものです。

　７月、突如として報道の激化した大津市におけるいじめ問題。前途ある中学生の自殺に対し、住みよさ日本一を標榜する滋賀県、

県民等しく強いショックを受けました。

　子育てには、学校と家庭、そして地域の連携が何よりも大切であることは今も昔も変わりません。ずっと言い続

けられていたはずなのに、今、それぞれの機能が弱まり、反対にネットによる外から見えない脅威で、人権が脅か

されています。

　私たちの子供のころは、戦争から生き延びた命、復興に向け何が何でも生き抜かねばと、国民のすべてが生きる

ことに必死でした。衣食住がそこそこに満たされ、心配なく学校に行ける環境が整備された中で、命を絶つ選択を

しなければならない友達関係とは、悲しい限りです。

　虐待も含め、命にかかわるいじめ、自らの発信が困難であっても、周囲の気づきが適切に対応され、早期に対策

が講じられることが必要です。

　県では、来年度重要施策に「いじめ対策」を挙げ、子供の命を守ることを大きな柱とすると、公表しました。県

民総がかりで対応しなければならないと考えます。皆様の提案やご意見をお待ちします。

　平成15年（仮称）湖東三山ＩＣ建設促進期成同盟会が発

足、以来今日までの工事において、国道307号線と湖東三山

ＩＣとのアクセス道路は、交差点部分については完了し、道路

舗装を残すのみとなり、国道307号拡幅工事にかかる滋賀県事

業区間は７月17日完了しました。

　本年10月には、名神高速道路のリニューアル工事に合わせ

て、名神高速道路走行を一晩通行止めとし、名神乗り入れのた

めの本線跨線橋の架設工事が実施されます。

　この工事については見学が可能となっており、工事実施期日

については後日お知らせがありますので、どうぞ見学にお越し

ください。

　橋梁下部工事はこの８月中に完了予定。現在の工事進捗率

は、橋桁については80％、工事全体としては50％。全ての工

事が完成し、供用開始は、平成25年秋が見込まれておりま

す。

　今後、国道８号線とのバイパス整備等、将来の地域活性化に

向けて連結道路整備が必要になってきますが、新幹線を超える

必要があり、かなりの課題が立ちはだかっています。このバイ

パス法線については、豊郷町長・愛荘町長から要望が出ている

と報告がありました。

　大正９年に建設されてより、既に90年が経過しているＪＲ稲

枝駅の駅舎改築については、その老朽化も甚だしく、湖東圏域

の南の玄関として改築整備されるよう永年の悲願でありまし

た。

　事業遂行への各種段階を踏む中で、平成24年度中にＪＲ西日

本と彦根市において、基本協定により具体的な事業費等合意の

上締結することとなっております。国の社会資本整備総合交付

金を活用して概ね事業費16億円（自由通路・駅舎）が見込まれ

ています。

　本年４月、都市計画決定となりました東西自由通路・東西駅

前広場・停車場線の事業申請については、６月既に県より認可

済みとなっており、今後補助金の交付申請、決定、用地測量等

具体的に進められることとなります。　　

　平成25年には駅舎改築詳細設計を、改築工事に関しては、仮

設駅舎を設置して旧駅舎の解体、改築工事と進んでいくため約

２年の工事期間が必要で、待望の供用開始は、平成27年度末を

予定。

　続けて28年には駅前広場、さらに周辺アクセス道路の整備に

ついては、期間中並行して進められることになります。地権者

の皆様のご協力を心からお願い申し上げます。

湖東三山インターチェンジ
(建設促進期成同盟会より)

稲枝駅改築整備
(改築整備促進期成同盟会より)

西村久子事務所西村久子事務所

Tel 0749－43－2020　Fax 0749－43－4700

彦根市甲崎町19-1 (稲枝北駐在所より西へ約100m南側道路沿い)
定例政調会　第１金曜日　午後7時～10時

西村久子ホームページ（ブログ）

       西村久子 活動日記

http://nishimura-hisako.net/
ご意見を
お聞かせください。

※各種期成同盟会に、県会議員は顧問として出席しております。その中から今回は２事業について報告します。
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